LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | JEUDI 10 MARS 2016 |



AIX-LES-BAINS Visite de l'école maternelle du centre Robert Bruyère

Hier après-midi, une visite de l'école maternelle du centre d'Aix-les-Bains, à destination des professionnels du bâtiment, était organisée par l'association VAD (Ville et aménagement durable). Pendant plus de trois heures, différents interlocuteurs (le CAUE de la Savoie, l'Asder, des élus, IcmArchitectures) qui ont travaillé sur le projet de cette réhabilitation, se sont exprimés. Après la visite, un débat-échange sur la prise en compte de la santé dans la rénovation des bâtiments a suivi. À noter que l'école du centre a reçu le trophée "Bâtiment santé 2015", à la suite des travaux réalisés sur les problématiques liées à la qualité de l'air intérieur, à la lumière, à l'acoustique et à l'entretien du bâtiment.